

Tattoo-Stüble in Gernsbach spendet an Förderverein

Am Samstag, 10.09.16 fand anlässlich des 6jährigen Bestehens des "Badischen Tattoostübles" in Gernsbach ein "Tag der offenen Tür" statt. Nach dem herzlichen Empfang der Kallenbachs wurde die Wirkungsstätte gezeigt. Beeindruckt, jedoch ohne frisch gestochenes Tattoo konnten Bettina und Herbert Schrempp im Anschluss im Namen von unserem Verein eine sagenhafte Spende in Höhe von 5.921,63 Euro entgegen nehmen. Sprachlos und dankbar mit vielen besonderen Eindrücken und angenehmen Gesprächen im Gepäck machten sich die beiden wieder auf den Heimweg.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Roland und Martina Lorenz für die Kontaktherstellung, Thorsten und Elli Kallenbach mit Team für den tollen Empfang, die hohe Spende und die Eindrücke und ein herzliches Dankeschön an Bettina und Herbert Schrempp für die Übernahme der Spende in Gernsbach.

